

## CURIOSIDADES

**La Colmena del Rey.-** Lo contó el industrial Mariano Sopena, vecino de Las Casas de San Galindo, en 1963: “El rey Alfonso XIII poseía una colmena que le fue regalada cuando era niño, y la tenía en la Casa de Campo de Madrid. En ese lugar daban cursillos de Apicultura patrocinados por el Conde de Romanones, bajo la dirección de un técnico alcarreño, llamado Jesús Trigo”.

Al inicio de la guerra de 1936, todas aquellas dependencias de la Casa de Campo fueron destruidas, y don Mariano Sopena adquirió la citada colmena que don Jesús Trigo había trasladado a su finca de “La Umbría”.

Esta histórica colmena movilista, que se encontraba entre las muchas de la colección que Mariano Sopena poseía en el citado pueblo, tenía las tapas de cristal para poder apreciar el trabajo de las abejas.

**El Soto de la Noria, de Uceda, escenario de películas del Oeste en 1964.** Las informaciones decían: “Allí, bajo un sol sofocante, han instalado un rancho, y los cámaras, subidos en el travellín, van tomando escenas.

En pleno rodaje hemos visitado estos estudios donde Joaquín-Luis Romero Marchent, rueda escenas de la vida del legendario héroe americano “Búfalo Bill”. Protagonizado por Clip Roger, con la presencia de Elga Sonarfel, Adrián Hoven, Gloria Milán, Paco Sanz y Carlos Romero Marchent.

Abandonamos el Oeste alcarreño entre diligencias, caballos, vaqueros y disparos de rifle, y es que Guadalajara, tiene muchas cosas que enseñar”.

Entre ciento cincuenta y doscientas pesetas diarias cobraron los extras que actuaron en la cinta, la mayoría de ellos, vecinos de Uceda.

La película, una coproducción italiana, alemana y española, llevó por título “Aventuras del Oeste”.



Ya puedes adquirir tus participaciones de lotería para Navidad. Colaborarás con nosotros haciendo felices a nuestros paisanos, las personas mayores que residen en asilos y residencias de la Comunidad de Madrid.